



6974 000162 452

El. de p.m. P. 35

LA TERCERA jueves 28 de julio de 1988

Su autor es Carlos Castro Sauritain

Editado libro con toda la historia del carbón

LOTA (Mario Aravena M.).- Con la presencia de autoridades encabezadas por el gobernador provincial Hernán Ramírez, se efectuó la ceremonia de recepción del libro "Carbón del Biobío", cuyo autor es el coronel Carlos Castro Sauritain.

El acto tuvo lugar en la Casa de la Cultura de Lota, perteneciente a ENACAR, a comienzos de la presente semana, en que estuvo también el coronel Eudoro Quiñones, gerente general de la empresa y quien destacó la importancia de este documento.

"Me parece un excelente documento para dar a conocer lo que es la industria carbonífera, sobre todo lo que ha sido en los últimos quince años. De todo lo que se ha hecho poco se ha dicho, y mucho se ha mentido y se sigue mintiendo. Por eso, este libro es una luz para

la historia de la industria", afirmó el coronel Quiñones cuando **LA TERCERA** le pidió su opinión.

HISTORIA DE YACIMIENTOS

El autor, por su parte, dijo que su trabajo se refiere a la historia de los yacimientos carboníferos de la Octava Región, la que no ha sido tratada en su contexto nacional de manera orgánica y con sentido de perspectiva. "He aquí el primer libro que analiza esta materia luego de una investigación seria y completa", afirmó.

El autor es, actualmente, presidente de la Corporación de Estudios Nacionales, entidad que patrocinó esta edición.

En doce capítulos desarrolla un completo trabajo de lo que fue, es y será el carbón. En este último, sostiene que las reservas de carbón en la Octava Región llegan a 250 millones de toneladas.



LOTA.- Carlos Castro Sauritain, autor del libro "Carbón del Biobío", una completa historia del quehacer de la industria carbonífera.

Al entregar su obra a las autoridades, Castro enfatizó que "se está llegando a cifras récords de venta. Es decir, se está progresando, avanzando. Eso es cálido, eso es el porvenir".

Concluyó que la "industria carbonífera no se construye con sólo bajar al pique, sino que es bastante más sacrificado. Se requiere de un espíritu en la gente. Ese espíritu nunca ha dejado de existir".



LOTA.- El autor del libro "Carbón del Biobío", Carlos Castro Sauritain, autografió textos para las autoridades. El primero en recibirlo fue el gobernador penquista, Hernán Ramírez.

Editado libro con toda la historia del carbón [artículo] Mario Aravena M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aravena M., Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editado libro con toda la historia del carbón [artículo] Mario Aravena M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)